



Faites du sport ...

publié le 18/09/2013

...Tel pourrait être le conseil donné ce mercredi au collège.

Profitant de la fête du sport scolaire, les enseignants d'EPS voulaient sensibiliser les nouveaux élèves de 6è aux activités proposées au sein de l'Association Sportive (A.S.). Tout était programmé pour que badminton, arts du cirque, volley-ball, course d'orientation et cross soient pratiqués par les 120 élèves.

Hélas, dame nature en a décidé autrement et la pluie a contraint ces derniers à se replier dans les 2 gymnases.

Qu'importe !  Ils ont quand même pu goûter aux joies du badminton, volley-ball et cirque au travers d'expériences ludiques et enrichissantes qui pourraient les inciter à adhérer à l'A.S., pour parfaire leur technique dans l'activité choisie.

Ils pourraient alors l'an prochain, pourquoi pas, faire part de leurs compétences aux « petits nouveaux de 6è » ...

